

marche que votre intelligence et votre cœur vous tracent, vous ne serez pas plus près de votre délivrance dans dix ans que vous ne l'êtes aujourd'hui, après vingt ans d'une lutte inorganisée sur un ponton politique sans drapeau, sans boussole et sans gouvernail.

Au reste mes sympathies sont pour tous ceux qui travaillent dans le même sens, à quelque diapason de prudence mal entendue qu'ils tiennent leur zèle et leur verbe. Le patriotisme à divers degrés contribue, dans une mesure proportionnée au tempérament de chacun, à l'œuvre commune de la justice et de la vérité simples et pures, qui ne se trouvent qu'au sommet de la science et de la conscience.

Dans l'espoir de bientôt revenir à la charge pour développer les sept propositions dont quelques-unes surtout sont des conditions essentielles de l'annexion, objet de nos vœux à presque tous, je demande, pour cette nouvelle tentative d'être utile à mes concitoyens, l'indulgence que doit me mériter le sentiment du devoir, envers la patrie et ceux qui l'habitent, qui l'a assurément dictée.

Croyez-moi, mes concitoyens,

Votre tout dévoué serviteur,

MÉDERIC LANCTOT.

Pour paraître bientôt : " La destinée Providentielle du Canada " ; pamphlet d'environ 200 pages sur l'Annexion, par M. Médéric Lanctôt.